
Ainda  é  possível  casar  com
elegância e sem exageros!
Sempre insisto que os casamentos hoje são cheios de excessos e
muita gente insiste em dizer que as noivas é que pedem assim.
Será?

https://www.claudiamatarazzo.com.br/etiqueta-sem-frescura/post-casamento-alodia/
https://www.claudiamatarazzo.com.br/etiqueta-sem-frescura/post-casamento-alodia/

